

Aujourd'hui, nous sommes le 14 février et nous fêtons deux frères, Saint Cyrille, moine, et saint Méthode, évêque, déclarés patrons de l'Europe par le pape Jean-Paul II.

Seigneur, me voici devant toi avec le désir, pendant ce temps de prière, d'habiter en ta présence. Je me tiens à l'écart de ce qui pourrait me distraire. En ce jour où nous fêtons aussi traditionnellement la saint Valentin, je lui confie aussi les personnes de mon entourage qui sont en couple, le mien si je le suis. Je lui demande la grâce d'aimer et d'être aimé en élargissant mon cœur aux dimensions du sien.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Manifeste ta présence", par Carlos Payan et Joël Andres.

*1. Seigneur, viens ranimer
Le feu que tu as mis en moi.
Toi seul peux m'éclairer.
Viens, Seigneur, m'ouvrir les yeux !*

*R/ O manifeste ta présence
Et convaincs-moi de ta puissance.
Revêts-moi de ta sainteté,
Surprends-moi par ta beauté,
O manifeste ta présence
Et convaincs-moi de ta puissance.
Revêts-moi de ta sainteté,
Surprends-moi par ta majesté.*

*2. Seigneur, viens ranimer
Le feu que tu as mis en nous.
Toi seul peux tout changer.
Viens, Seigneur, nous ouvrir les yeux !*

La lecture de ce jour est tirée du Psaume 105.

Avec nos pères, nous avons péché,
nous avons failli et renié.
En Égypte, nos pères ont méconnu tes miracles,
oublié l'abondance de tes grâces.

À l'Horeb ils fabriquent un veau,
ils adorent un objet en métal :
ils échangeaient ce qui était leur gloire
pour l'image d'un taureau, d'un ruminant.

Ils oublient le Dieu qui les sauve,
qui a fait des prodiges en Égypte,
des miracles au pays de Cham,

des actions terrifiantes sur la mer Rouge.

Textes liturgiques © AELF, Pari

1. « *Avec nos pères, nous avons péché ... oublié l'abondance de tes grâces* » : je me présente au Seigneur en me reconnaissant pécheur pardonné. Je regarde dans mon histoire proche, les moments où mes paroles, mon attitude ou mes actes m'ont détourné de lui. Je lui dis mon désir de revenir vers Lui.

2. Le psalmiste fait référence à l'histoire du peuple de Dieu en faisant mémoire, notamment, de l'épisode du veau d'or avec Moïse après la sortie d'Égypte. Je me remémore ce que je connais de cette histoire ; je fais le lien avec mes propres idoles et demande au Seigneur de m'en délivrer.

3. Face au peuple qui oublie Dieu, le psalmiste met en avant l'action de Dieu qui, sans se lasser, avec fidélité, le rejoint dans les adversités qu'il traverse en le couvrant de ses bienfaits. Je lui confie mes ingratitudes et mon désir de revenir à Lui de tout mon cœur.

Je réécoute ce Psaume afin d'en faire ma prière de réconciliation avec le Seigneur qui pardonne tout.

Je rends grâce au Seigneur qui malgré mes désobéissances, mes faux-pas ou détours, me témoigne fidélité et bonté. Je lui parle de ce que ce temps de prière a réveillé en moi; à contempler son action qui se prolonge avec son Fils Jésus-Christ, à quelles conversions suis-je appelé ? Au-delà de restaurer mon alliance avec Lui par sa Miséricorde, d'être en capacité quand je suis l'offensé, d'offrir le pardon pour recevoir la paix ou de demander pardon dans mon couple. J'en parle avec Lui.

Un temps nouveau va naître au loin,

Un nouveau peuple de la foi

Découvrira la lumière :

Demain sa louange

Rendra gloire au Dieu vivant.

Deux messagers sont en chemin

Portant les mots qui donnent vie

En des contrées étrangères :

L'Esprit les inspire

Et le Christ est avec eux.

De l'occident à l'orient,

Tant de nations vont s'éveiller

À la beauté du mystère :

La folle sagesse

Les conduit à Jésus-Christ.

Pour que les coeurs jamais n'oublient,

Cyrille invente patiemment

Une écriture nouvelle.

Il meurt et son frère

Mène encore son combat.

Dieu saint, Dieu Fort, Dieu immortel,

Béni sois-tu d'avoir donné

A tous les peuples ton Verbe.

Chacun dans sa langue

Avec lui te glorifie.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen